

平成24年4月6日

日本体育協会との面談メモ（聞き取り）

日 時：平成24年4月6日（金） 15:00～15:15

出席者：○日本体育協会／

◎東京都／飯尾局長、安井技監、町田都市づくり政策部長

- 新年度を迎え、改めてご挨拶に伺った。（日体協100年史を持参）
- 岸記念体育会館の建替えは、100周年記念事業として位置付けているため、これまでのように協議を進め、早期竣工を目指したい。（2020年のオリンピックの2、3年前には竣工したい。）
- 現在の岸記念体育会館は、東京オリンピック（1964）時に、組織委員会事務局であった経緯があり、2020年のオリンピックの際にも日本のスポーツの拠点となるように整備を進めたい。
- 現在地での建替えだけでなく、今検討されている国立競技場の建替えも視野に入れた検討をすることもいいのではないか。
- 世界に誇れるスポーツの殿堂・拠点整備のためにも、いろいろ検討してみたい。
- これまで通りご協力いただきたい。財務省への説明についてもお願いしたい。
- 財務省を説得するのは、今の状況では難しいと思う。
- 建替えの必要性は認識しており、今後とも協力して進めて行きましょう。
- 引き続き、ご指導いただき進めて行きたいのでご協力願いたい。